

Mandat On Ice

Im Dezember hieß es für unser Team: Schlittschuhe an und rau aufs Eis. Beim gemeinsamen Eislauen stand vor allem eines im Mittelpunkt: der Spaß. Und davon gab es reichlich.

Ob sicher auf den Kufen oder noch etwas wackelig unterwegs: Alle haben sich auf das Erlebnis eingelassen. Besonders schön war, dass auch der Sohn von Linda und Fabian dabei war. Gerade hier zeigte sich eine besonders beeindruckende Lernkurve.

Für die passende Winterstimmung war ebenfalls gesorgt: Mit heißem Tee und Plätzchen konnten sich alle zwischendurch aufwärmen, durchatmen und die gemeinsame Zeit genießen. Ein Teamevent zum Jahresende, das gezeigt hat: Gemeinsame Erlebnisse verbinden – besonders dann, wenn man sie mit so viel Freude teilt.

2025 ist vorbei. Es war ein abwechslungsreiches, glückliches und anspruchsvolles Jahr, das zahlreiche inspirierende Begegnungen, vielfältige Zukunftsdialoge, erfolgreiche Projekte und ein grandioses 22. Internationales Markenkolloquium mit sich brachte und auf das wir stolz und mit Freude zurückblicken.

Auf ein wachstumsstarkes Jahr 2026!

Ihr Mandat-Team

